



En l'honneur de Yom Haatsmaouth, le Gan Yéladim s'est habillé de bleu et blanc.

La fête a débuté par des chants, des danses et l'histoire de l'indépendance d'Israël.

Puis, nous avons souhaité un bon anniversaire à Israël autour d'un gâteau d'anniversaire aux couleurs du drapeau d'Israël.

Nous avons fini cette fête en faisant la prière pour l'État d'Israël, pour les hayalim et enfin nous avons chanté tous ensemble la Tikva.

Après ce beau moment, les classes Gan A et B ont eu la chance d'avoir une activité autour d'Israël animée par le KKL. Nous remercions les 2 madrihot qui ont si bien animé ce moment.

Nous souhaitons que cette fête de Yom Haatsmaouth, que le sourire et la joie des enfants lors de cette fête, amènent la paix en Israël et le retour rapide des otages.



Am Israël Haï !
L'équipe du Gan Yéladim

